

TROISIEME RESOLUTION

La trésorière présente les comptes de l'Association :

-Dépenses	2.957,02 €
-Recettes	980,00 €
-Compte courant	134,27 €
-Compte Epargne livret A	4.803,98 €
-Solde total	4.938,25 €

Le rapport est approuvé à l'unanimité

QATRIEME RESOLUTION

Aucun membre ne se présente.

CINQUIEME RESOLUTION

Rappel de la composition du Bureau :

-Présidente	Joelle Assié-Berasategui
-Vice-Président et Secrétaire	Michel Dassié
-Trésorières	Elisabeth et Christine Dassié
-Commission Communication	Patrice Boutineau

Elus à l'unanimité

SIXIEME RESOLUTION

Conférence du 3 février 2020 (voir le rapport d'activité)

Grand succès de cette conférence qui a réuni plus de 200 personnes.

Mr Morad Aït Habbouche, producteur de l'émission « Sale Temps pour la Planète » qui passe sur la **5**, est venu présenter « Pays Basque : péril en la demeure » en tant que réalisateur du film, sur les problèmes engendrés par l'érosion des Falaises et le recul du trait de côte.

Le CPIE Côte Basque a participé activement à cette conférence avec :

Alistér Brockbank géomorphologue

G. Guingand géologue

Enfin Denis Guillon technicien vidéo a enregistré la conférence qui est consultable sur le Site de l'Association.

La conférence a été suivie par le « pot de l'amitié » qui a eu lui-même un beau succès.

SEPTIEME RESOLUTION

Information sur les dossiers en cours avec les Collectivités Locales : compte tenu des conditions sanitaires de l'année, ces contacts ont été réduits au minimum.

HUITIEME RESOLUTION

Contact avec le CPIE (Centre Permanent d'Initiative de l'Environnement)

Nous sommes régulièrement invités à des manifestations organisées par le CPIE, et gardons le contact pour une prochaine conférence à l'automne 2022. En ce sens nous participons de façon active à la manifestation des « Rendez-vous Nature 64 » dont le thème est « Le Temps des Falaises » organisée par le CPIE le 22 septembre prochain.